

第3章　自由記述について

大学への要望・意見、回答

要望・意見等	アンケートに関する記述
	このアンケートは全間に真面目に答えると確実に20分以上かかるので、回答を一時保存できるようにしてください。一度タイムアウトすると2度目は必須入力以外のものに回答する気が失せます。
	修学に関する記述
	教育学部だけかもしれないが、成績の発表が遅い。早めに、前学期の単位の取得について分からないと、次学期の授業が組みづらい。
	教育学部の学習形態でスーツで受けなければいけない点、重要とするところがおかしい。外部からも重要視するところがおかしいとの声もある、この制度に学生から疑問の声があるのに対し、何も変化がないためこのようなアンケートをとっても無意味だと思います。
	成績の通知が遅いため、困ることが多かった。新学期に手渡しするのではなく、ホームページで見られるようにするなどの改善をしてほしい。
	障害者や困窮者に対する支援・学生サービスが充実しており、大変感謝しています。 ひとつ言うとすれば、2年生になり専門教科を受けだしてから感じたことで、シラバスを遵守する教員の方が少ないことが挙げられます。学生としては、なるべくシラバスに沿った授業をしていただきたいのと、何か変更をするならば、声かけだけでなくドリームキャンパス等を利用しきちんと連絡をしていただきたく存じます。
	学科の専門科目を増やし、1年生も履修できるようにしてほしい。 附属以外の学校にも実習に行きたい。
	取得できる資格・単位数の上限を増やしてほしい。
	1年次に専門性にとらわれない幅広いことを学ぶ重要性はわかるが、出来れば授業の学年制限をなくしていただきたい(集中だけでも)。
	リンガポルタのリンクを香川大学のHPに貼ってほしい。
	出席を取る授業は、全て学生証を利用したカードリーダー制にした方がよいと思います。
	1年次に必要な全学共通科目が1, 2コマに集中していたので、もっとあとにしてほしかった。
	補講の連絡をできるだけ早くしてほしい。
	講義中の雰囲気の悪さ(私語、携帯など) 度が過ぎたサークルでの飲み会(コール、未成年やお酒が苦手な人への強要) 大学生だからといって自由にしそうにしている生徒が多いように感じる。
	成績優良者は前期後期それぞれ2単位多く取ることができるといわれたにも関わらず、英語を選択したので1単位しか多くとることができなかつた。他学部ではたとえば1年で48単位取ってもよいとして後期の上限が24単位であったとしても合計で48単位となるなら23単位と25単位にわけてもいいらしいので不平等に感じた。
	情報の提供をもっと大々的にしてほしい。情報収集が大変すぎる。
	授業が始まる数日前まで成績開示されずいつも困っているので、もう少し時期を早めていただきたいです。
	経済学部でも同時に教育学部の科目を履修すれば教員免許を取得できると書いていたが、いつ、どの科目を取ればよいのかなどいまいちわからないので詳しく知りたい。誰に聞いたら良いのかも分からぬ。全体で一度説明してほしい。

魅力を感じ入学したが、カリキュラムが思っていたのと違った。受けたい授業がない、学科・コースに制限があつて授業が取れなくて、つらいと話しているのをよく聞く。講師の授業の満足度と学生の本当の満足度にギャップを感じる。香川大学に入学したのは間違いだったのかと考えることが頻繁にある。大学は魅力的な大学にしようと思っているが、外側にしか働きかけない。在学生を大切にしていない。現状のままだと香川大学を勧めようと思わない。アンケートはもっとすべき。

選択の授業が、1限と5限が多くて少し困りました。

医用物理学の授業を増やして欲しい。とても為になる良い授業だと感じています。
教員により医学科のドイツ語の授業の質が高いクラスと授業の質が低いクラスがあり不公平感があるので、担当を学生が選べるようなシステムを作る、もしくは来年度から質の低い教員のクラスを開講しないなどの対策をとるべきだと思う。

医学科の授業では、実習等で定刻どおりに終わらないことがあります。勉強になるためそれは構わないのでですが、あまりにも拘束しすぎるのはどうかと思います。例えば、解剖実習では21時まで、生化学では24時までです。あまりにも遅くなるのは、疲れ果ててその日の復習ができなかつたり、翌日の授業に出席できなかつたりと悪影響が多いです。生化学はその日に行わないとデータが狂つてしまふため仕方ないにしても、解剖実習は少し時間を減らして、回数を増やしていただきたいと思います。

医学科に学問基礎科目、主題科目を課すのはやめて欲しい。内容の大部分がこれまでに習ったことばかりなので講義に参加する意味がない。英語の講義も必要ないと思う。大学での講義の内容より受験時に勉強していた内容の方がレベルが高く今さら得るものがない。

主題科目について、中学・高校程度の内容ではなく学術的に高度な内容を扱った方が今後の学生の学習意欲向上につながるかと考えます。現状では、周囲の学生を見る限り、学生の中で卒業のため仕方なく主題科目を受講しているという意識が強く、また能力向上につながっていないのではないかと思われます。
また、前期主題A科目について例年定員のため受講できない学生が出ている件について、効果的な改善策を講じて頂きますようお願ひいたします。

自分は医学部の学生であるが、もう少し本学の授業を効率よく受けられるようにしてほしい。月曜は医学科生の取れる科目が少ないわりに一日中学校にいなければならぬので、非常に時間や交通費がもったいない。
2限と4限に取ることのできる科目が存在しないというのはどうにかしてほしい。

医大と本学の間を行き来するのは、本学に車が停められないこともあってしんどい。経済的にも時間的にもストレスを感じている。可能な限り早く全学共通科目の単位を取ってしまって、本学にいく回数を減らしたいというのが本音である。

医学部生は1年の時の一般教養を受けなくていいと思う。6年制のくせに、結局医学の勉強が始まるのは入学してしばらくしてから。モチベーションが下がるし、時間がもったいないと思う。私は出席する派だが、1年の時(今も何人かは)はほぼ全員と言っていいほど授業に来てなかった。本当にあの一年は何だったのだろうと思う。

できたらオムニバス授業(毎回担当教諭が変わる授業)もなくして、しっかり将来必要な授業を設定してほしい。オムニバス授業は、講義を聞いたところで、深いことまで話を聞くことが出来ないと感じるので、中途半端にするぐらいならこのような授業はやめてほしい。

教育学部以外の学生のうち教員を目指す学生への支援をもっと手厚くしてほしい。教育学部の学生との格差を非常に強く感じます。

1年次の履修上限があり、とりたい授業を全て履修出来ない。

施設に関する記述

施設について。自習できるスペースがもう少し欲しい。図書館は満席なことが多く、勉強をしようにも行き場に困ることが多々ある。

学生のパソコンルームの使用率が高いため、自由に利用できないことがある。大学内でしか使えないパソコンソフト(SPSSなど)を利用する際に困る。

図書館の長期休暇中の休館日を減らして欲しい。
図書館の土日の開館時間を平日と同じにしてほしい。

日曜日や、24時間開いている自習室がほしい。
テスト前になると学校で勉強する場所がなくなってしまうので、テスト一週間前のみだけでいいのでどこかの教室を開放して自習室にしてほしい。

トイレにハンドソープを置いてほしいと云う意見が2件ありました。
石鹼では他人と共有している気がして使いたくない。
洗面台が汚い。

トイレの洗面台に石鹼が置いていない箇所があります。
公共機関、しかも一大学として、衛生的にありえません。
泡ハンドソープまでは求めませんが、大学図書館も含め、すべてのトイレに石鹼を配置してほしいです。

トイレの個室に荷物(リュックなど)を置く場所を作つて欲しい。
パソコンの起動が遅すぎるので速くしてほしい。
図書館の設備は充実していると思う。

コピー機を学部にも設置してほしい

自転車の空気入れを設置してほしい

国家試験合格率を上げたいなら、自習室の拡充が必要。ただし座席の分配方法に関しては、各講座の管理する部屋であっても公正な方法で行うべき。現在は、サークル単位の既得権で席を確保していることもあると聞く。理解できない分配方法である。チュートリアル室の抽選による貸出や図書館の自由閲覧室の運営は、公平に感じおり納得している。

香川大学医学部の駐車場に関してです。十分な数を確保する事を掲げた上で、学生に対して社会人と同等の負担を強いたはずなのに、結局のところ数が足りていない現状をいかに説明するのか。また駐車場の管理者が非常に高圧的で態度が悪く、こちらが煩雑で面倒な手続きをしているにも関わらず、はなからこちらが違反をしているような態度をとるのはいかがなものか。とても不満に思っています。

医学科で2年次から3年次への進級時に20人以上留年するため、互いに他を蹴落とそうとする風潮が見られるのが見苦しい。カリキュラム上、勉強量が必要にもかかわらず、学部内に十分な自習場所がなく席取りに苦労する。土地は余っているのだから自習スペースを増設すべき。

医学部図書館二階の利用時間をもっと伸ばしてもらいたいです。できれば、夜の12時くらいまで。

スキルスラボが充実しており、学生が気軽に利用できるのが非常に助かります。ただ19時～8時半まで入室できないのは不便なので、せめて24時～7時にしてください。

再びスキルスラボ2階で電子カルテを閲覧可能にしてください。カルテ画面の写真を撮った者がいたのならその人物を罰して他の学生に注意喚起をすれば良いのであって、利用を実質禁止にするのは管理者の本身以外に益しないと思います。

医学部の自習室の座席数が学生数に比して少なすぎます。入学定員の増加に合わせて自習スペースも増やしてください。

5年生の講義の予定表に場所も入れ、またCPCの開始時間や回数が違うなどの誤植は掲示板などで訂正してください。

工学部(林町キャンパス)施設が充実していない。
幸町キャンパスには新しく空海という施設が出来て、綺麗に整備されているが林町キャンパスは契約電力オーバーなどで空調が切れるなど施設設備が整っていない。
また、体育館などのスペースではなく、ただ草の生い茂る広場があるだけ…要望としては体育館を建設してほしいが厳しいのであればせめてグラウンドを綺麗に整備してほしいと考えます。

工学部では規定値以上電力を使用すると冷暖房が止められるシステムのせいで快適に授業を受けれないことがある。

ネットワークの通信が不安定で定期的に回線が落ちる。

大学の食堂やトイレがとても汚いからきれいに掃除してほしい。

午後5時頃には大学のセンターが閉まってしまうところが多いので、もう少しだけ遅くまで開いているようにしてほしい。
農学部と本学の設備の差がひどい。
課外活動に関する記述
サークルが少なすぎる。
教職員に関する記述
工学部の学務で諸々の手続きができるのはよいが、細かい内容となると本学等の支援センターに行かなければならぬことが不満。 教授の方々ともう少し気軽に交流ができる場を設けていただけると、ありがたい。
保健管理センターや生協本部に相談したいことがあっても、話を聞いてくれる人がどんな人かわからないので相談しにくい。
上記以外に教職員に関するご意見が10件ありました。
就職に関する記述
就職ガイダンス終了後、次回のガイダンス又は企業説明会実施のアナウンスの声が小さく聞き取れなことが多いあつた。
喫煙に関する記述
校門付近での喫煙は見た目も良くない上、煙が鬱陶しいので禁止して欲しい。 その他喫煙に関する意見が5件ありました。
全学に関する記述
柔軟性が足りないと感じています。特に就職関係のことが授業と重なったりした場合などに、支援していただける環境になっていません。自己責任と言えば自己責任ですが、それでは思い切ったことができにくいです。学生が成長するチャンスを奪っているとも言えます。
教育学部では比較的少ない高専からの編入枠があるのが良い。 生協本部付近は駐輪禁止であるが守られておらず、特に夕方以降は非常にマナーが悪く邪魔になっている。
学内の清掃をもっと充実してほしい。 授業内容に関係のない余談ばかりする先生がいて困る(授業がほとんど進まない) 香川大学で起きた不祥事をデータを出すなどしてもう少しちゃんと在学生に周知してほしい。言葉だけの説教では説得力がない。
今年度3月ごろ、学長への意見箱に、施設設備に関する意見を投稿したのですが、一向に反応がありません。 箱を置いているだけで、機能していないのでしょうか。 せっかくの意見箱なので、活用したいです。 定期的な確認をお願いします。
警備員の自転車の扱いが酷過ぎる、おかげでブレーキの調子が少し悪くなつた。 こういったアンケートに何度か答えてきたが、書くことで改善されたと感じたことがない。
屋島寮の洗濯機が古いので新しいものに替えてほしい。甲高い音を出してうるさいし、最低限柔軟剤を入れる場所があるものにしてください。
2回生からでも入れる学生プロジェクト(地域活性化など)をつくってほしいです。
大学全体のイベントを増やしてほしい。

<p>センター試験の関係で地元の神奈川県から遠く離れた本学に入学することになり、入学して1、2年は第一希望の大学に未練が残っていて受験をしなおそと考えたこともあったが、教員の先生方は熱心な方が多く、授業や実習もよき医療者になるための最良のものが提供されており、毎日非常に充実していて今は入学して本当によかったと思っている。</p> <p>医学部ではブルネイダルサラームをはじめ海外の大学と交流行っており、これがきっかけで海外の友人も数多くできたことが在籍してきた5年間で一番良かったことである。</p>
<p>朝と夕方にキャンパス間シャトルバスを使うことがあるが、朝は本学方向のみで夕方は医大方向のみであるので利用しにくい。 朝夕ともに上下便両方を運行してほしい。</p>
<p>どうして本学側から医学部キャンパスへ向かうバスが早朝に出でていないのか…。 医学部周辺はコンビニなどがほぼなく、田園風景が広がるばかりなので、日常生活の便利さを探って本学周辺に部屋を借りた。 この選択は間違っていないと思うのだが、医学部へのバスがあれば文句なしに良かったと思う。</p>
<p>朝、本学側からまた、夕方、医大側から出るシャトルバスがあつて欲しい。</p>
<p>図書館の本を増やしてほしい。 冷房が寒いので設定温度をもう少しあげてほしい。 シャトルバスの本数を増やしてほしい。</p>
<p>工学部の契約電力を上げてほしい。幸町キャンパスのエアコンも集中管理を導入し、余った空調費を工学部に回してほしい。</p>
<p>編入生に対する生活面・交友面でケアがない。工学部に限らず、本学と離れているキャンパスは多くの学生との交流が難しく、途中編入という不安も大きいため、入学時にサークルに参加しやすくする、編入生同士での交流の場をもうけるなどをして欲しい。</p>
<p>英語の授業で、TOEIC対策として使用されているテキストとして、以下の物などがあるはずです。「quick start for the toeic test」「turn up for the toeic test listening」これらはCDが付いていることによって、授業の予習としてあらかじめ聞いて、選択肢を考える事が出来ます。しかし、復習の時は困ります。なぜなら、解答が無いからです。正確にはCDの内容が書き起こされたものが付いてません。事実、自分はこれに関して一切復習はしなかったです。そこで、自分がお勧めするのはこれです。「toeicテスト 新公式問題集」これを学部2、3年次などに、同じテキストで良いので繰り返し使わせれば良いと思います。もし、生徒のtoeicの成績を伸ばすのを純粋に目的とするならばCDの本文を全て記した解答の付属している、問題集が良いと思います。</p>
<p>要望・意見等に関する記述</p>
<p>貴重なご意見ありがとうございました。今回いただいた意見は該当する部署に通知すると共に検証し、順次、ホームページに掲載させていただく予定です。</p>

2.生協への要望・意見、回答

食堂のごはんや弁当に虫が入っていたことがあるので、注意してほしい。食堂でよく羽虫をみかける。しっかり掃除して欲しい。

大変申し訳ございません。
清掃の頻度を上げて、衛生管理の向上に努めます。

昼休み生協ショップの混雑が激しく、弁当がすぐ売り切れるので夕方に弁当を補充して欲しい。ミールカードでジュースが使えるようにして欲しい。

夕食のお弁当利用についてですが、過去の経験から、ご利用が少なく、経営的に厳しいと考えており、現在は予定しておりません。

食堂メニューをテイクアウトでご利用できるようにさせていただいておりますので、そちらをご利用いただけますと助かります。この利用が圧倒的に多くなり、食堂の提供口で持ち帰り用に詰める作業の負荷が大きく、夕食弁当を作ることでコストが軽減できると判断できるようでしたら、検討します。

2Fカフェで販売しているオレンジジュース、アップルジュース、グレープフルーツジュースは利用可能です。

食堂の料理が時々変な味がする。よく洗えていない時がある。

大変申し訳ございませんが、具体的に、どのメニューの何が変なのか、洗えていないのは食器か食材かを具体的にお教えいただければと思います。また、今後「おかしいのでは？」と思われた時は、お手数ですが即お申し出ください。

土曜日も食堂を開けてほしいです。

現在の土曜日は、11:00～14:00/17:00～20:00で営業をしております。なお、この営業時間を延ばすのは経営的に厳しいので、ご容赦下さい。

夏休みなどの長期休暇期間中は土曜日は休みです。この期間中は平日も利用者が少なく、土曜は更に利用者は少なく、経営的に難しいです。ご理解ください。

学食の食事が時々変な味がするのですが、なぜですか？

大変申し訳ございませんが、具体的に、どのメニューの何が変なのか(だったのか)を具体的にお教いただけないでしょうか。

ミーラーだと言うと、学食のどこが美味しいの？飽きないの？とほとんどの人に冷やかされる。カット野菜や冷凍野菜、外国産の食材を使った料理は食べたくないでの表記して欲しい。衛生面や品質もとても不安。よく小皿が冷凍のまま。学食は料金も高く、質も悪いとよく聞く。そのため、美味しいまかないでのアカルバイトをやっている人が多い。

ご意見、ありがとうございます。

大量調理施設では、専用室が無い場合、現場で野菜をカットする作業をする方が、異物の混入に繋がります。葉物野菜の虫類、根野菜の土類など、量があまりに多いので、人の目では行き届かないのが実態です。食堂の現場にセンサーなどの機械を導入することは費用的にも設備的にも不可能で、生協食堂ではほぼ90%以上の野菜はカット野菜を使っています。

日本の食料自給率はカロリーベースで39%、生産高は66%です。小麦や大豆など主要食材はほとんど外国産。国産だけで運営するのは非常に難しく、同じ価格での提供は困難です。必ずしも国産だから安心、外国産だから悪いとは限らないと思います。国内外を問わず、全ての食材に対して、作物ならばきちんと農薬の使用状況、肉類なら肥料とその肥料の生産地、加工品ならそれらの原料すべてをチェックしています。

医学部に生協食堂ができて満足。生協売店で文具や本なども売って、宮脇書店と健全な競争を行えば更に良い。香川大学ワインを医学部生協でも売ってほしい。

医学部食堂をご利用いただきありがとうございます。売店ですが、狭いため食品中心のミニショップです。医学部でもショップ展開をしたいと思っておりますが、施設面の課題をクリアできないため当面現状のままとなります。限定企画で、いろいろ取り組みができるか今後検討していきたいと思います。

医学部ではアルコール類の販売は一切禁止されていますので、香川大学ワインも販売できません。お手数ですが、農学部ショップ等でお求めください。

生協食堂が混みすぎる。休み時間が短すぎて次の授業に間に合わない時がある。医学部の方の生協をもっともっと充実させてほしい。

混雑問題では大変ご迷惑をおかけしております。

私どもも、日々、混雑緩和に向けては努力をしておりますが、なかなか解決策に繋がらず、困っております。一緒に、混雑緩和の対策を考えただけたら助かります。

授業の休み時間が、少しずつずれていたり、ある学年は2限が、ある学年は3限が空きコマという時間割だったりすると、イッキに混雑にならないのに…とカリキュラムがなんとかなったら…と考えたりもしますが、これはこちらの都合です。

医学部の場合は、座席の混雑よりも、出食カウンターの混雑の方が問題だと思っています。

今、我々が一番の対策重点としていることは、コーナー(副食・丼・麺)ごとに企画メニューを必ず投入し、コーナーのお客さんを分散させる。各企画メニューは注文されてもすぐに出せるように、多めに準備しておく。盛付をしながらも、次のお客さんの注文を聞く。ピークは、注文前に盛り付けておく。などです。

まだ1年間、営業をしていないので売れ筋予測も精通できていない状況もあります。意外に、他店と比べて医学部の食堂だけ売れ筋が違ったりすることもあったりして、この部分を現場職員が習得することは急務です。

今、一言カードを通じて、たくさんの要望があり、出来ること出来ないこともありますが対応をさせていただいております。我々も、みなさんの要望で、もっともっと充実したお店を作りたいと考えております、声や要望が集まくることが、お店の充実の一歩です。ドンドンと生協にご意見をください。

生協のショップで買える食料として、サンドイッチ、お弁当だけでなく、サラダなど健康に良いものも置いてほしい。

ご意見ありがとうございます。

現在メニュー作成中で、2016年4月からの展開に向けてサラダメニューを準備しています。是非、ご利用いただき、ご意見やご要望をいただけましたら光栄です。

これからも、どうぞご利用よろしくお願ひいたします。

食堂でのご飯を家にもって帰れるような入れ物を置いてほしいです。

ご意見ありがとうございます。

お持ち帰り用の容器は準備しましたので、ご利用ください。

大学の食堂の価格設定をもう少し安くしてほしい。また生協で売っているものも、もう少し安く売ってもらえたとあまりお金の無い学生からしたらありがたい。

安全で安心なものをできるだけ安く提供したいと努力していますが、厳しいです。この間、小麦をはじめ、多くの原材料や商品、消耗品等の経費、人手不足による人件費、そして消費税率が上がりました。仕入努力、メニュー等の価格帯の幅を広げるなど努力していきたいと思っています。

工学部の食堂のおばちゃんの中にイライラしている人がいて、不愉快な思いをした。

不快な思いをさせてしまい大変申し訳ございません。

接客業としての対応について、職員全員に注意喚起します。
また、具体的にどのポジションの職員かをお教えください。

本学の第2体育館近くの自動販売機の横に置いてある紙コップを回収すると10円出てくる装置がいつも詰まっている。多分壊れているのではなく紙コップの回収の頻度が少ないため詰まっているだけだと思う。その10円は自販機で売っているジュースに上乗せされていると思うので直してほしい。

誠に申し訳ございません。早急に修理対応をさせていただきます。

もし故障していて10円が出てこなかった場合は、その旨を生協にご連絡ください。返金対応させていただきます。

本学の食堂で働く人に一人だけ嫌々働いているおばさんがいます。ただ目の前を通っただけで、邪魔邪魔邪魔邪魔邪魔。と言われ、通っただけじゃないかと言うと、はいはいはいそーですねーと言われた。名前は何れ生協本部に伝えたいです。本当に気分が悪かった。嫌なら辞めればいいと思う。

不快な思いをさせてしまい大変申し訳ございません。決して嫌々働いているわけではないと思っていました。

お客様に対しての対応としては問題だと思います。自分の都合を優先して考えるのではなく、お客様の目線だとどう感じるかを考え仕事をするよう、厳しく注意します。

農学部生協が改装してかなり使いやすくなったが、品ぞろえがかなり悪い。特に食品。

大変申し訳ございません。具体的に、どういった商品を並べてほしいのかをお教えいただけませんか？

ご要望いただいた商品でも、生協で定める食品添加物の基準に反している商品は販売することは出来ません。また、仕入条件が厳しいもの（例えば最低納品ロット数が大きいなど）も、ご要望にお応えできない場合もあります。

各お店に「一言カード」が設置しております。日常的な要望は、そちらをご使用ください。

農学部食堂の品数が少なすぎるのでメニューを本学と同じにしてほしい。また食堂のバイト募集もしてほしい。

本学の1日の利用客数2,000人に対して、農学部の1日の利用客数は200人と約10分の1の利用状況です。しかし、メニュー数は10分の1というわけではありません。

品数が少ないと感じさせる要因の1つは、品切れが要因かと思います。調理はバッチ数に合わせて作っているため、その数が売れてしまうと売切れ、商品がなくなり、品数が少なくなっているのだと感じるのだと思います。農学部は13時半で途中閉店し、17時から営業再開です。13時半に売れ残ったものを17時以降に販売するのは品質的に難しいので、必ず品切れをしないようにするには必ず廃棄を出すということになり、経営的にも苦しくなるのが現状です。この品切れにならないように数量を読むのは、母数(客数)が少なければ少ないほど難しく、日々、苦戦はしているのが現状です。もっとも精度を上げて、ご不満を少なく出来るよう努力させていただきます。

農学部食堂のアルバイトに関しては、現在は月～金まで朝の7時半～9時で朝食時間帯のレジ打ちを基本業務に調理補助として1名採用しております。学部生の方だと授業時間と重なるため、勤務は難しいと思います。

また、本学のように勤務人数が多い中であれば、遅刻・早退・欠勤・交代勤務など融通がつきますが、人数が少ない中の勤務で、穴をあけられると、お客様に大変迷惑をかけてしまいます。実際、今の利用客数では、経営上、夕食時間帯は2人体制です。1人が休むと営業できません。曜日によって人が入れ替わるシフトを作成し、休む場合は必ず他の曜日の方が穴を埋め、そのことに確実に責任を持つこと、それが絶対条件にならないと、アルバイトを雇用しての運営が安心してできると思えないため、雇用は出来ません。

学食の店長が怖い

誠に申し訳ございません。仕事に対して厳しい面がありますが、基本、学生さんが大好きな人です。忙しくても、優しく対応する心掛けするよう注意しておきます。